

## Domb'Entreprendre, 3<sup>e</sup> édition : l'économie et le numérique

**MONTHIEUX** La communauté de communes à l'écoute des entrepreneurs du territoire.

La 3<sup>e</sup> édition de Domb'Entreprendre s'est tenue au golf du Gouverneur lundi 11 octobre à 18h30. Michel Girer, président de la communauté de communes de la Dombes (CCD) et les vices-présidents Edwige Gueynard et Patrick Mathias, chargés du challenge numérique de la Dombes, ont convié les acteurs économiques, partenaires et élus du territoire à une soirée d'échange sur le projet économique et le numérique.

### TROIS PROJETS PHARES

#### Service d'authentification

Dieudonné Mpouki, président d'Infogreffe, a présenté la force induite par la mutualisation des données dans les projets entrepreneuriaux. Monldenum est un service d'authentification gratuit et sécurisé qui permet à toute personne ayant créé son identité numérique de s'authentifier sur les services digitaux partenaires des greffiers de tribunaux de commerce.

#### Chèque-cadeau local

Déjà en place sur d'autres territoires, le chèque-cadeau local, présenté par Christian Perbet, consultant de Achetez'A, est un outil qui permet de soutenir l'économie locale qui sera prêt pour la fête des mères 2020. Portés par la collectivité, achetés par les entreprises qui les remettent à leurs salariés, ces chèques pourront être dépensés uniquement sur le territoire. Le succès ne sera au rendez-vous que si un maximum de commerçants adhèrent au projet, et si les élus se mobilisent pour gagner la confiance



« La communauté de communes de la Dombes est un territoire qui bouge en innovant dans le domaine du numérique », a déclaré le sénateur Patrick Chaize. Photo: DR

des partenaires.

#### Plateforme de formation

Ghilhem de Lajarte, dirigeant de D2L, groupe de travail temporaire, prestataire de services en relations humaines innovants, qui a participé à la phase de réflexion et mobilisation du projet de plateforme digitale avec la CCD, a présenté son

nouveau projet : D2L Campus. Une plateforme de formation de chauffeurs dans le domaine du transport est en cours de réalisation à St-André-de-Corcy.

Son credo : accompagner les entreprises dans leur recherche de main-d'œuvre, et agir en faveur de la déprécarisation.